



Montmagny, le 16 mars 2018

Madame Denise Laprise, Monsieur Herman Bleney
Monsieur Marc Boulanger, Monsieur Richard Dionne
Madame Natacha Lambert, Monsieur Richard Lavoie et
Monsieur Côme Mathieu
587, du Régiment
Montmagny (Québec)
G5V4H1

Mesdames, Messieurs,

Le Conseil de la MRC de Montmagny, lors de sa session publique du 13 mars dernier, a pris connaissance du dépôt de votre demande relativement à la tenue d'une séance d'information sur les aspects scientifiques entourant le projet d'approvisionnement en gaz naturel et sur les alternatives en énergie renouvelable.

Tel que Mme Caron, préfet, vous l'a mentionné lors de la rencontre publique du Conseil de la MRC, les entreprises du milieu ont signifié de façon importante à la région leur besoin d'avoir accès au gaz naturel. Il s'agit d'un outil énergétique et il est important de mentionner que plusieurs de nos entreprises ont des concurrents qui ont accès à celui-ci. De plus, pour certaines entreprises nécessitant une flamme vive, le gaz naturel constitue une alternative économique et environnementale intéressante. En effet, le gaz naturel étant considéré comme une énergie de transition plus propre que le mazout et le gaz propane, il aide à la réduction des GES (gaz à effet de serre). Je vous invite à visiter notre page d'information sur le site Internet de la MRC à <http://www.montmagny.com/la-mrc/gaznaturel/>.

Il s'agit d'un projet pour lequel la MRC n'a pas eu de confirmation des gouvernements provincial et/ou fédéral à l'effet que notre région se verrait attribuer les crédits nécessaires afin que ce projet puisse se réaliser. Le Conseil de la MRC juge donc qu'il est prématuré de se prononcer sur une telle demande à ce moment-ci.

.../2

En ce qui concerne les préoccupations et les questions jointes à votre demande, je vous informe que 46 villes (sur les 50 plus peuplées) du Québec ont déjà accès à cet outil énergétique depuis plusieurs années déjà. Donc, l'accès au gaz naturel n'est pas une nouveauté.

Nous vous prions d'agréer, Mesdames, Messieurs, nos salutations les plus distinguées.



Nancy Labrecque
Directrice générale